



ZWICKAUS BERGPARADE BEGEISTERT MASSEN

Zwickau. Zwickaus Oberbürgermeisterin Constanze Arndt (vorne rechts) führte am Samstagnachmittag als Stadtoberhaupt den langen Zug der Bergparade mit über 400 Teilnehmern aus 13 Bergbauvereinen und Blaskapellen an. Nach zwei Jahren Corona-Unterbrechung hat Zwickau seinen großen Aufzug wieder. Die Parade startete 14 Uhr am Glück-Auf-Center, dem ehemaligen Gebiet des Steinkohlenwerkes

Zwickau. Marschiert wurde in Richtung Innenstadt. Die Begeisterung war riesengroß. Am Straßenrand standen vom Glück-Auf-Center, dem Start der Parade, bis in die Innenstadt, dem Ziel mindestens 5000 Menschen. Das gemeinsame Abschlusskonzert fand wieder auf dem Platz der Deutschen Einheit statt. Die Zwickauer Bergbautradition reicht bis ins Mittelalter zurück.